

WG-NF/Die Unabhängigen

02. April 2017

Pressebericht von der Jahreshauptversammlung am 01.04.2017

Erste Weichen für die Kommunalwahl 2018 gestellt

Die Wählergemeinschaft Nordfriesland / Die Unabhängigen hat in ihrer gut besuchten und vor allem harmonisch verlaufenden Jahreshauptversammlung die ersten Weichen für die Kommunalwahl 2018 gestellt. Der überwiegende Teil der Anwesenden erklärte sich bereit, auch wieder für die Kreiswahl am 06.05.2018 zu kandidieren. Ich freue mich, dass insbesondere unser Zugpferd und Kreistagsfraktionsvorsitzende Jürgen Jungclaus mit seiner Bereitschaft wieder anzutreten ein klares und richtungsweisendes Signal für uns gesetzt hat, so der Vorsitzende Michael Lorenzen in seiner Begrüßungsrede. Lorenzen bedankte sich vor allem bei allen Mitgliedern für das ehrenamtliche Engagement zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger des Kreises Nordfriesland. Gerade in schnelllebigen Zeiten, sich mit ständig veränderten Rahmenbedingungen auseinanderzusetzen, und das Ganze mit Familie, Beruf und Ehrenamt in Einklang zu bringen, verdient höchsten Respekt. Auch in 2016 wurden viele verschiedene Verbände, Institutionen und Firmen besucht wie u.a. der Kreisbauernverband, Feuerwehrveranstaltungen, Jobcenter sowie Firmen im Bereich der erneuerbaren Energien oder Pflegediensten. Dazu gab es einige Treffen mit örtlichen Wählergemeinschaften. Jürgen Jungclaus unterstrich in seinem Bericht noch einmal die Bedeutung der Unabhängigkeit in jegliche Richtungen. Es gibt bei uns keinen Fraktionszwang und wir sind gegenüber den Parteien im Land und Bund nicht weisungsgebunden. Wir werden uns als kleine Fraktion auch in Zukunft Schwerpunkte wie z.B. "Mobilität und Erreichbarkeit im Kreisgebiet einschließlich seiner Inseln und Halligen", setzen. Michael Lorenzen ergänzte, dass wir uns auch weiterhin für die Einhaltung des Konnexitätsprinzips, so wie diese in der Landesverfassung festgeschrieben ist, einsetzen werden. Dass die Finanzen bei der WG-NF / Die Unabhängigen stimmen, machte Schatzmeister Karl Carlsen in seinem Bericht deutlich. Für diese vorbildliche Arbeit gab es auch ein großes Lob vom Kassenprüfer Sönke Jensen. Damit stand einer Entlastung des gesamten Vorstandes nichts im Wege. In ihren Ämtern bestätigt und für zwei Jahre wiedergewählt wurden Michael Lorenzen als Vorsitzender, Gabriele Edlefsen als Geschäftsführerin und Karl Carlsen als Schatzmeister. Die Kasse wird in den nächsten zwei Jahren durch Ursula Lunk-Lorek geprüft. Auch in Sachen Öffentlichkeitsarbeit ist die Wählergemeinschaft Nordfriesland / Die Unabhängigen mit der neuen Homepage auf einen guten Weg.





Auf dem Foto der aktuelle Vorstand mit dem Fraktionsvorsitzenden Jürgen Jungclaus vlnr.:

Mery Ebsen, 2. Vorsitzende, Karl Carlsen, Schatzmeister, Jürgen Jungclaus, Fraktionsvorsitzender, Gabriele Edlefsen, Geschäftsführerin, Ursula Lunk-Lorek, Kassenprüferin, Ursula Zander, Schriftführerin, Michael Lorenzen, Vorsitzender